

irgendwie Gewähr dafür zu bieten schien, daß wieder einigermaßen Ordnung herrschen werde.

Und diese Herrschaft soll der Zar wieder an sich reißen, der Zar als Kreatur des Kaisers und sein getreuer Vasall.

Gemäß dem Friedensvertrag von Brest-Litowsk mit den Bolschewiki ist die Einmischung Deutschlands in die innern Angelegenheiten der Soviets formell unstatthaft und weniger genehm und vorteilhaft als wenn sie von Klein-Rußland käme.

*Vom Hetman zum Zaren*, dem Vasallen des Kaisers, seinem dauernden treuen Verbündeten, — das ist der Weg der deutschen Diplomatie. Hetman für das vergrößerte Klein-Rußland, Zar für das zerpflückte und von der Welt abgeschnittene Groß-Rußland.

Der zweiköpfige Adler ist durch Verrat gefangen und in zwei Teile zerschnitten.

*Wir ändern russischen Bürger in Genf*, vereint in der *Liga zur Verteidigung der Konstituante*, und die *Gruppe der sozialistisch-revolutionären Partei*, wir machen die Demokratien der Verbündeten und *alle Demokratien der Welt* auf diese Politik der deutschen Imperialisten in Rußland aufmerksam; wir machen aufmerksam auf die Gefahren, die der Weltdemokratie drohen, wenn dieser deutsche Schlag gegen sie nicht prompt pariert und die junge russische Demokratie nicht gerettet wird.

Vergeßt nicht, daß die russischen Monarchisten sowohl vor als während des Krieges ein Bündnis mit Deutschland gegen den „faulen“ Okzident priesen und noch preisen!

Vergeßt nicht, daß Zar und Hetman als Kreaturen des Kaisers *Feinde sind der Demokratie, Feinde Frankreichs, Englands und Amerikas, Verbündete des Kaisers, Todfeinde des Rechts und der Freiheit!*